



Todas las Comunidades.

Nuestra hermana Nieves Blanco de la Varga (Maravillas), de la comunidad de Benavides de Órbigo, (León), murió en la paz del Señor, a los 86 años de edad y 68 de vida religiosa, el 10 de abril de 2020.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos (q.e.p.d.)

Madrid 11 de abril de 2020



Nuestra hermana M.^a Nieves Blanco de la Varga nació en S. Miguel de Escalada, provincia de León (España).

Como casi todas las hermanas de aquellos años, hizo su noviciado, primera profesión y profesión perpetua en la Casa Madre.

A los tres días de su primera profesión fue destinada a Benavides, empezando así su disponibilidad para la misión, que desarrolló siempre en Colegios. Desde el ya citado, pasó por Toledo en dos etapas diferentes, San Felices de Buelna, Llanes, Fuencarral, Francisco Iglesias y por último otra vez Toledo.

Su misión, como queda dicho, fue la educación en el campo de la música desde los más pequeños a los mayores, la vivía y transmitía con pasión.

En su último destino de Toledo impartió clases de música en el Seminario Menor, en el Conservatorio y en sus horas libres dio clases a varias hermanas de distintos conventos de clausura, enseñando a las jóvenes la música de forma totalmente desinteresada y gratuita, haciendo de ello un apostolado para, entre otras razones, vivir la liturgia con solemnidad dentro de la sencillez.

Era una hermana de paz, sencilla, de no muchas palabras, muy amante de los actos comunitarios y puntual, austera en sus cosas y posesiones, querida y recordada por quienes con ella han compartido y vivido. Desde el servicio y disponibilidad, en diferentes comunidades, fue Superiora local, Vicaria y Administradora.

Los últimos años en Toledo, a pesar de que no se encontraba bien, estaba siempre pendiente de cualquier necesidad de la comunidad para echar una mano. Fue autónoma en su hacer personal hasta que en el mes de diciembre pasado se vio afectada por un Ictus del cual no se recuperó, pasando por internamiento hospitalario. Al darle el alta fue destinada a la comunidad de Benavides a primeros de enero de este año 2020, y donde ha fallecido.

¡Paradojas de la vida! La misma casa del primer destino y del último en este mundo.

Descansa en Paz Nieves y como ya formas parte de ellos, sigue alegrando con la música a los Coros celestiales.